

## Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por agimeno1 - 01/03/2012 20:53

---

Los hogares españoles se resienten y el consumo se estudia a conciencia. En la actualidad las familias españolas deben dedicar un porcentaje creciente de su presupuesto a satisfacer las necesidades más primarias: es la denominada 'economía de crisis' o consumo de subsistencia. Los españoles están cambiando de hábitos para ahorrar dinero, pero... ¿de dónde se recorta más?

Según la Organización de Consumidores y Usuarios (OCU), las partidas en las que un mayor porcentaje de familias están haciendo ajustes son:

- Ocio: casi un 70% de familias declara gastar menos.
- Suministros (gas, agua y electricidad), un 69,8% recorta gastos.
- Vacaciones, ya que más del 66% baja su presupuesto.
- Ropa y calzado, con un 64,2% menos.

Por el contrario, de donde apenas se reduce el gasto es de los tratamientos médicos, alimentación y transporte, partidas de gasto mucho más básicas donde es posible que ya no se pueda recortar. Haciendo equilibrios con el presupuesto

Los nuevos hábitos de compra y consumo también se reflejan en la nueva ponderación de la cesta de la compra que confecciona el INE para elaborar el IPC.

La OCU destaca que en 2012 aumenta el peso de los porcentajes de presupuesto familiar dedicados a las partidas que menos se recortan, por ser básicas, como es el caso de vivienda, enseñanza y alimentación.

Las subidas del precio de la gasolina y de la luz, gas y tasas municipales explican que las familias, aunque pretendieran ahorrar en esas partidas, tengan que gastar un porcentaje mayor de su presupuesto en pagar suministros de la vivienda (alcantarillado, gas, luz, agua,...) y en transporte.

Por el contrario, partidas que sí se reducen son las comunicaciones (teléfono, móvil, Internet), vestido y calzado, menaje, ocio, salidas (cafeterías y restaurantes), cultura, servicios deportivos y culturales.

Mientras que las partidas destinadas a comprar ropa, calzado, electrodomésticos o automóviles descienden, suben claramente todas las relacionadas con la reparación de estos mismos bienes.

Una cesta de la compra... diferente

La alimentación se sigue llevando un buen porcentaje del presupuesto familiar. Pero el análisis de los expertos de la OCU de los nuevos hábitos de consumo revela que:

- Se consume menos carne, excepto pollo y preparados como la carne picada o la casquería.
- Se reduce el consumo de pescado fresco, aunque avanza algo el congelado y en conserva.
- Pesan menos en el presupuesto familiar el agua mineral, los zumos o los licores.

- Sube el porcentaje de dinero empleado en fruta y verdura.

También se gasta más en comprar bebidas alcohólicas como la cerveza o el vino: es típico de esta economía de crisis que se incremente el consumo de estos productos en hogares, al tiempo que se gasta menos en hostelería (restaurantes, cafeterías y bares).

<http://www.eleconomista.es/espana/noticias/3787754/03/12/Cambia-el-consumo-en-los-hogares-espanoles-llega-la-economia-de-crisis.html>

=====

## Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por Vriesia - 01/03/2012 21:54

---

agimeno1 escribió:

(...)

- Sube el porcentaje de dinero empleado en fruta y verdura.

(...)

<http://www.eleconomista.es/espana/noticias/3787754/03/12/Cambia-el-consumo-en-los-hogares-espanoles-llega-la-economia-de-crisis.html>

Ya veo a Mariano en su próxima rueda de prensa:

"Españoles, aunque nos ha costado a todos, he (yo) conseguido que volvais (vosotros) a la dieta mediterranea. Igual hasta salimos de la crisis".

=====

## Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por PAB10 - 01/03/2012 22:53

---

Joer, pues cuando he visto el titulo del hilo, antes de abrirlo pensaba que era un chiste..... pero ya veo que de chiste no tiene nada..... es la mas cruel y puta de las realidades.....

=====

## Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por andreseljedi - 02/03/2012 00:58

---

Yo lo noto mucho cuando voy a comprar a un hiper.

Antes se veia carros muy llenos, y ahora se ven medio llenos, o casi vacios.

Tambien será que la gente escoje ahora, esto de aquí que es más barato, otro de allá.

=====

**Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?**

Escrito por jesmaon - 21/03/2012 13:17

---

Hay que mirar bien porque se puede ahorrar mucho dinero en el carro de la compra. Las grandes marcas lo deben notar y por eso sacan promociones.

=====

**Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?**

Escrito por masero - 21/03/2012 15:48

---

Antes ibamos a comprar a los grandes hiper y cuando pasabas por caja llevabas un monton de cosas inutiles, que habias cogido de manera impulsiva, ahora lo miro mas y cuando vamos a comprar todo es practicamente necesario.

Compras lo que vas ha usar, la nevera no esta tan surtida, pero no te caduca la comida.

Lo han puesto muy bien, economia de crisis, tambien llamada economia de guerra.

saludos

=====

**Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?**

Escrito por ahnacoff - 21/03/2012 23:05

---

andreseljedi escribió:

Yo lo noto mucho cuando voy a comprar a un hiper.

Antes se veia carros muy llenos, y ahora se ven medio llenos, o casi vacios.

Tambien será que la gente escoje ahora, esto de aquí que es más barato, otro de allá.

y se acabó la alegría que se tenia antes. ahora solo compro lo que estoy seguro que voy a necesitar y no me caduca nada. cosa que antes si que pasaba. y nada de probar novedades o cosas nuevas, sino me hace falta nada de nada.

=====

**Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?**

Escrito por agimeno1 - 21/03/2012 23:07

---

tambien dicen por ahí... que las reservas para vacaciones de Semana Santa han tenido un fuerte retroceso...

:woohoo: :woohoo: :woohoo:

=====

## Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por andreseljedi - 22/03/2012 00:34

---

agimeno1 escribió:

tambien dicen por ahí... que las reservas para vacaciones de Semana Santa han tenido un fuerte retroceso...

:woohoo: :woohoo: :woohoo:

en las vacaciones, la gente se gasta menos, ahorra más, hoteles más baratos, menos días, etc, pero la escapada sigue existiendo, porque las carreteras en este puente han estado a reventar, y Valencia en fallas igual de lleno que tiempos pre-crisis.

=====

## Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por sin1duro - 22/03/2012 16:01

---

ya que hablais de gastar, y de fallas,

aprovechando que estais por aquí varios de la comunidad valenciana, no sé si alguno será de Valencia Valencia...

el otro día, viendo las imágenes en la tele de las fallas quemándose, y comentando la cantidad de dinero que costaban... (alguna 2 millones de euros, me pareció oír???),

me pregunto... quién paga esa cantidad??? qué se gana de esa cantidad si va al fuego??? no sé pero me quedé un poco pensativa, pensando que todo ese dinero se quemaba...

gracias valencianos!!!!

=====

## Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por ahnacoff - 22/03/2012 16:22

---

sin1duro escribió:

ya que hablais de gastar, y de fallas,

aprovechando que estais por aquí varios de la comunidad valenciana, no sé si alguno será de Valencia Valencia...

el otro día, viendo las imágenes en la tele de las fallas quemándose, y comentando la cantidad de

dinero que costaban... (alguna 2 millones de euros, me pareció oír???)

me pregunto... quién paga esa cantidad??? qué se gana de esa cantidad si va al fuego??? no sé pero me quedé un poco pensativa, pensando que todo ese dinero se quemaba...

gracias valencianos!!!!

creo que la mas cara de todas era la de nou campanar, que se llevó el primer premio y costaba 600000 euros. antes solian costar más, pero creo que a los dos millones no han llegado.

hay mucha publicidad, si quieres ver la falla sin colas y poder hacerte fotos al lado de los ninots tienes que pagar entrada, sobre los tres euros, hay loterías y rifas durante todo un año y mas cosas, pero sobre todo publicidad.

<http://www.fallasfromvalencia.com/es>

=====

## Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por sin1duro - 22/03/2012 16:28

---

pero con eso, publicidad, rifas y entradas se consigue pagar esa cantidad????

es que además de ser una pena, me parece una exageración... pero claro... tradiciones son tradiciones... :dry:

=====

## Re: Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes?

Escrito por morpheo81 - 23/03/2012 07:41

---

Mamá, ¿por qué ya no comemos filetes? Hijo, hay que seguir engordando las cuentas de banqueros, politicos y grandes empresarios para que ellos puedan seguir comiendo caviar, comprarse ferraris y tener casas de 5 millones de €.

=====